

Unsere pädagogische Arbeit

bezieht sich auf das Leitbild unserer
Grundschule

Im Mittelpunkt unserer Bemühungen steht
das Kind.

Wir versuchen, die Stärken und Schwächen
der uns anvertrauten Kinder zu erkennen
und jeden einzelnen Schüler entsprechend
seiner Fähigkeiten bestmöglich zu fördern,
aber auch zu fordern.

Wir möchten Freude am Lernen und
Leistungsbereitschaft wecken.
Deshalb wollen wir mit Fürsorge und
Nachsicht, aber auch mit Konsequenz und
in Zusammenarbeit mit den Eltern dafür
sorgen, dass die Kinder die Schule als
einen wichtigen Lebensabschnitt mit
Erfolg meistern.

Für uns ist es wichtig, eine Atmosphäre
zu schaffen, in der sich Kinder, Pädagogen,
Eltern und alle am Prozess Beteiligten
wohl fühlen. Die Basis dafür ist gegenseitige
Achtung und Toleranz.



Staatliche Grundschule Louis Fürnberg

Bodelschwinghstraße 78
99425 Weimar

Telefon: Schule 03643/ 905213
Hort 03643/ 905214
Fax: 03643/ 905215
E-Mail: fuernberg-gs@t-online.de
Internet: www.grundschule-louis-fuernberg.de

Staatliche Grundschule Louis Fürnberg

weimar
Kulturstadt Europas

Ansprechpartner

Schulleiterin: Frau Birgit Straßburg
Stellvertreter: Herr Matthias Olbrich
Beratungslehrerin: Frau Katrin Stiebitz
Hortkoordinator: Herr Fabian Schmidt

In unsere Schule gehen:

264 Grundschul Kinder, davon besuchen
250 Kinder unseren Hort

Sie werden unterrichtet und betreut von
16 LehrerInnen
2 Lehramtsanwärterinnen und
13 ErzieherInnen

Schulorganisation

Hortöffnungszeiten: 6:00 - 8:00 Uhr
und nach Unterrichtsende: bis 17:00 Uhr
Unterrichtszeit: 8:00 Uhr - 13:20 Uhr
(stundenplanabhängig)

Unsere Grundschule liegt am Stadtrand von Weimar und grenzt direkt an den Goethepark. Mit der Stadtbuslinie 2 ist sie gut zu erreichen. Sie verfügt über ein sehr großzügiges Außengelände mit vielfältigen Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten für die Kinder. Neben den Klassenräumen gibt es verschiedene Fachunterrichtsräume, einen Schulgarten und eine Turnhalle. Die Aula bietet Platz und Raum für Auftritte und Feierlichkeiten in unserem Schulleben. Die Horträume sind im Schulgebäude untergebracht.

Unser Schulprofil

Freude am Lernen und Leistungsbereitschaft zu wecken ist das Motto unserer Grundschule. Mit Fürsorge, Nachsicht und Konsequenz wollen wir jedes Kind entsprechend seiner individuellen Fähigkeiten fördern. Da Musik das ganzheitliche und handlungsorientierte Lernen unterstützt und alle Kompetenzbereiche abdeckt, haben wir bereits vor einigen Jahren begonnen, unsere Schule besonders auf musikalischem Gebiet weiter zu entwickeln. Wir nehmen erfolgreich am Projekt „Musikalische Grundschule“ mit dem Leitgedanken :

Mehr Musik
vermittelt von
mehr Lehrerinnen und Lehrern
mehr Erzieherinnen und Erziehern
in
mehr Fächern
zu
mehr Gelegenheiten

teil und streben zum Ende des Schuljahres eine erneute Zertifizierung an.

Unterrichtsorganisation und Lernformen

Im Unterricht werden Organisationsformen geschaffen, die den Lernbedürfnissen der Kinder entsprechen und so eine aktive und eigenverantwortliche Mitgestaltung, eigene Lernwege und partnerschaftliches sowie differenziertes Lernen ermöglichen. Das Erlernen von Methoden zur eigenen Wissensaneignung steht dabei im Vordergrund. Tägliche, individuelle Absprachen zwischen den Pädagogen sind für uns wichtig, um ein einheitliches Handeln über den gesamten Schulalltag gewährleisten zu können.

Die Gestaltung der Hortarbeit

Unsere Hauptaufgabe sehen wir in der Gestaltung eines abwechslungsreichen Hortlebens. Nach dem Unterricht können sich die Kinder täglich in unserem großen Schulgelände entspannen und mit Freunden spielen.

In der Zeit von 14:00 Uhr - 15:00 Uhr werden die Hausaufgaben angefertigt. Dabei legen wir großen Wert auf eine gewissenhafte und saubere Ausführung.

Zwischen 15:00 Uhr und 16:00 Uhr finden verschiedene Angebote und wechselnde Arbeitsgemeinschaften statt, die von unseren ErzieherInnen durchgeführt werden.

Honorarpartner, Lehrer und Sportvereine erweitern die Vielfalt der Angebote durch die Arbeitsgemeinschaften Schach, Ballspiele und Chor.

Unsere außerschulischen Angebote

Entsprechend unseres schulischen Gesamtkonzepts prägen verschiedene Höhepunkte im Jahresverlauf den Schulalltag. Neben dem Adventskonzert findet in der Faschingsaison unser Schul- und Hortfasching statt.

Immer im Frühjahr führen wir unser Instrumentalfest durch. Hier haben Kinder, die ein Instrument erlernen, die Möglichkeit, ihr Können zu zeigen.

Das Abschlussfest im Juni, das von allen Pädagogen mit Unterstützung vieler Eltern organisiert wird, gilt als Höhepunkt des Schuljahres.